
鶴岡ロータリークラブ会報

亀之も
1975－10－21e雅物．17

怪鳥岡ロータリークラブ　創立昭34．6．9　承認昭34．6．27　353地区

例会場　鵠同市本t町二丁目　ひさごや
例会日　毎週ゾく曜日　午后12．30′－1・30

事務局　韓岡市馬場町　鶴岡商工会議所内　電0235（2215775

会長　佐　藤　　思　　幹事　吉　野　　勲

％点　　鐘

％ロータリーソング（それでこそロータリー）

％ビジターゲスト紹介

珍会員誕生視　　玉城俊一一君、山口篤之助君

％会長報告
⑳去る14日353地区高坂ガバナー公式訪問終る。

各委員会よろしく実のある活動お願い致します。
⑳交換学生　伊藤久美さんより優り（後述）

や理事会の報告……①会員阿宗文雄君の会員身分自動的終結について
……②シニア会員飯自祐古君の出席免除（病院入院）

珍幹事報告
㊥変更のお知らせ

温海ロータリー10月27日15．00～　釣り堀りセンター、登録料3，000円

⑪会報到着　白鷹、山形北、山形、山形南、山形西

％青少年活動週間（10月12日～18日）

㊥スピーチ　安藤足助君（後述）

珍委員会報告
⑪職業奉仕：三井　健君

事例集の応募願います。次回迄（〆切今月中）

㊥親睦活動：上林一郎君
スマイル：庄内銀行　玉城俊一君　海外旅行より無事帰還

スマイル：ツルオカ薬局　鈴木弥一郎君　薬事功学者知事表彰

％出席報告

TO】mGNIFY THE HULVLArl BEJrlG　人間に威信を．′



青少年活動週間スピーチ　　　青少年委員　安　藤　足　助

青少年週間に当りロータリークラブの青少年活動について皆様と共に2～3考えて見たいと思
います。

1・ロータリーの青少年活動の目的

若い人たちの価値や潜在能力を発揮させるト社会の人びとの若い人に対する評価を高
めさせる－工夫された企画をたてプログラムを作る（青少年活動週間はその一例）

②　ロータリアン個人を青少年活動に参加せしめ、一青少年のためではなく－青少年と

共に働く－ロータリーのすぐれた方針（指導原理）を具体化する。

③　何れの国に於ても最も価値ある資源－青少年－深い関心をもち、そのおかれている
現代の社会情勢及びその実憩を認識する。

2．ロー一夕リーの青少年活動上－「せよ」－「するな」

①　「せよ」
0地域社会における青少年問題のあらゆる面の調査。

0地域社会の青少年に関する機関。奉仕団体の代表的指導者との会合、討議。
○青少年代表、或は学校、職場代表との会合、プログラムの検討、協力の依頼。

。理事会及び関係常任委員会、特定委員会との連繋。
。青少年のためではなく－青少年と共に働く。

（参　「するな」
。十分な知識なしに始めること。

0青少年の意見や自主性を忘れること。

。型にはめること（創意と提言は青少年自身から）

0一匹狼のように行動すること。

。青少年に対する優越的な態度をとること。

ひ時期尚早の発表。

0若い人たちの精力と能力を軽視すること。

3．青少年活動週間

①10月15日を含む週間－「青少年活動週間」
（参　週間の目的

過去の奉仕を記念することではない。現行の諸計画を新たな必要事項に照らして検討
し、現代の必要に応じた計画を展開し、また適応させる。

③　週間実施上の着想
0現行活動と重複しないで、むしろこれを強化する。
0「せよ」の事項の推進強化と「するな」の事項の反省検討。

0青少年の業績を讃える「青少年功績賞」の贈呈（表彰状は文献事務局にある）

4・我がクラブの青少年活動の現況

我がクラブの青少年活動は創立以来伝統的に活発でボーイスカウト、インターアクト
ローターアクトについては、去る5月20日「私がクラブの青少年奉仕とその現況」につ

いて例会スピーチの上会報に特集し、既にご承知のことと思いますが、以下主なるもの

を挙げて見ましょう。
。善行青少年の表彰。
。地域社会の青少年に関する調査（15団体）
。ボーイスカウトの援助。

0インターアクトクラブの創立、援助（3クラブ）

0特殊施設の青少年に対する援助（思恩園、盲学校、慈丘園、特殊学級）

0青少年に自然に親しむ機会を与える。
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0国際理解と親善をはかる。

交換学生の受入、派遣

交換学生と青少年との交歓
0ローターアクト・クラブの創立と援助。

。青少年グループとの懇談。

0中高等学校英語弁論大会激励。

0ボランテアサークルの集い開催。

0ユネスコ巌会会員参加とユネスコ援助。

。山大農学部学生と勤労青年との集い開催。

0青年研修会（酒田、鶴岡）の開催（吹浦海岸）
0鶴岡⊥業高校短期海外研修の斡旋と援助。

0その他

5．ま　と　め

以上青少年活動週間にあたり、指名されるままに皆様と共にロータリーの青少年活動につ
いて、その日的、活動に当って宵意すべき「せよ」「するな」等、叉青少年活動違問の内容

や積年の当クラブの青少年活動等その一部を考えて見たわけでありますが、プ封こ申しました

様に当クラブは創立以来特別代表安斎徹先生の適切且つ徹底した御指導により、よくその基

本を理解し、年度毎会長、委員長を中心に会員こぞって青少年問題に関心をもち、上記の様
な活動を続けられ、大いなる成果を挙げているものと思います。

姉妹クラブ台中港扶輪社会報から　国際舵委員長　中江　亮
1975・8．18（民国64年）刊行の社刊（会報）にかなり大きい見出しで、tt日本山形県鶴岡扶輪

社社友来訪を歓迎する’’と書かれてあった。当クラブが誇る知名度高きコスモポリタンの新穂

光一郎君のメークアップである。友愛添れる懇切な歓迎論説の車で世界社会の混乱と危機を訴
えロ∵クリアンの連帯責任と友情の相互発展を説き共同の行動を切望された。漢字のせいもあ

ろうが文意からかなり強い印象を受けた。共感を呼びながら台車港社の方々の変らぬ友情に深

く敬意を蓑する次第である。
さて、この会報から幾つかの字句及び事柄を抽出して御参考に供したいと思う。

四大服務工作計画……4大奉仕部門活動計画

思納期多、殴柏賽総社長……エルネスト・インバッサイ　R・Ⅰ会長

維護人類尊厳十・・・人問に威信を……TO DIGNIFY THE HUMAN BEING

△秘　　　書……幹事…‥鶴岡市役所の助役様も秘書と呼ばれたらtl失敬ナッ”と言われる
かも知れない。

△司　　　庫……会計

△糾　　　察…‥S．A．A（会場監督）……演話者、演講時、不得私自講話（同病相憐れ
むべし）

△社務服務委員会…・＝クラブ奉仕委員会

△出席委員会…‥同名称

△聯誼委員会・‥‥・親睦活動委員会

△節目委員会……プログラム委員会

△会報委員会が見当らないが社刊委員会かと思う…‥・日本文のロータリーの友を社友によ
く読ませよと活動計画に入れてある。

△職業分顆委員会……同名称

△社員及び発展委員会……会員選考、増強の両委員会を統合したもので……社員の中でロ
ータリーの主旨又は定款、細則に背反する言動ある者があれば理事会に報告

し処理を仰ぐとある。

△扶輪知識委員会・り…ロータリー情報委員会

△膳食委員会・＝…なかなか面白い呼称の委員会であるが当クラブではS・A・A及び親睦活
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動委員会の中に含まれるものと思うが次の活動計画で御想像下さい。
①　鮮理例会、特別晩会之膳食及び郊遊旅行之便条。
②　膳食力求多変化、極量適合大衆口昧輿嗜好。ちなみに台車港扶輪社の出席

率は345地区で第1位と言う話です。
△社会服務委員会…‥・社会奉仕委員会……成績優良公務員を表彰し讃える仕事も活動の一

つである。

△職業服務委員会……職業奉仕委員会…・＝模範工員を表彰し又は雇用主を遊山に招待する
など多彩な計画

△国際服務委員会……国際奉仕委員会……世界社会服務、国際青年計画、扶輪基金委員会

（ロータリー財団委員会）の三つに分けられているが当クラブと殆ど同じ内

容の活動をされておられる様です。

当クラブの国際親睦委員会に該当する。△加強姉妹社聯繁と言うのがあり、
姉妹クラブ間の交換学生、書道、美術作品（児童程度と思う）の交換展示を
希望しておられる様です。

ロータリー財団蚕の計画の中で面白いのが、tt若し現任会長にしてポールハリス・フェローた

らんと欲する意志ありたる時は、即ち之を促して実現せしむ”……この名暗示に姉妹クラブ会

長様たちがかかればロータリー財団委員長様はtt棚からボクモチ”

更に愉快なのは7月の理事会の決議である。

議案　＠新旧会長及び役員の交替式典に於て一括スマイルをなすこと。

議決　㊥新旧会長各1萬元（￥80，000））新旧副会長各（￥40，000）新旧幹事（￥24，000）

新旧S．A・A、会計、理事各（￥16，000）会員（￥8，000）正に快挙と重ねて敬意
を表して拙文を結ぶ。

交換学生伊藤久美さんよ　り

拝啓10月の訪れで秋の雰囲気そのものという感じの今日このごろです。アメリカでの生活も

早一ケ月をむかえ、まだ辞書をほなせないながらも毎日充実した生活を送っています。学校で
の勉強もなんとかがんばっていますが歴史などの教科になると全くといっていいほどだめです

が数学は日本の方が進んでいるせいかいつも90点以上の成績を保っています。ホストファミリ
ーの方々と8月の末にニー′、こ／プシャーの湖へ、また9月の末にはマサチューセツのケープカ

ードという大西洋につき出た半島へ行ってきました。両方ともとても美しい所でした。今月も

他の州へ行く予定です。
ところでこちらのロータリーは多少そちらとは違うように思われます。バーバラの場合たく

さんの例会に出席したようですが、私は9月の3日例会に出席したきり来年の5月まで何の例

会にも出席しなくてよいのだそうです。でも学校でたくさんのパーティーはありますが……。

先日バーバラと連絡がつきました。彼女は今一年間の勉強をとりもどさなければならないの
で毎日4時間の勉強をしているとか。たいへんだとなげいていました。学校休みの日に会う約　、、＿ノ

束をしたので楽しみです。ニーハンプシャ一に行った時写した今の私のホストファミリーの方
々の写真同封しておきます。では近況お知らせまで。

出　　席　　報　　告
早坂（徳）君、板垣君、風間君、今野君、嶺岸君、三浦君、中野
（重）君、小野寺君、斎藤（得）君、斎藤（信）君、佐藤（昇）君、佐
藤（衛）君、佐藤（正）君、新穂君、高橋（正）君、高橋（良）君、横
山君、佐藤（宇）君、清水君、山本（正）君、薮田君

前回出席率67．61％

修正出席数　　62名

確定出席率87・32％

玉城君一東京日本橋東RC、笹原君一東京日本橋RC
五十嵐（伊）君一米沢西RC、薮田君一気仙沼RC
阿部（嚢）君、中野（清）君¶酒田東RC、五十嵐（三）君一温

クプl警施ク、鷺蒜謡砦詣h砦竺露南雷雲雷、中野（重）君

ビジターl葦欝完投二欝欝墨壷君、矢尾坂章君、小林忠康計鯛酌。


